

## Vecinos de Limache participan en charlas sobre regularización de terrenos gracias a convenio municipal

En dependencias de la Municipalidad de Limache, un equipo de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales Valparaíso llevó a cabo una charla acerca de los procedimientos que deben ejecutar los vecinos y vecinas para obtener el Título de Dominio, que acredita que una persona natural es propietaria de un bien raíz determinado. La instancia informativa se da en el marco del convenio entre el municipio y la repartición estatal.

Sobre este compromiso colaborativo, el **alcalde de Limache, Daniel Morales,** dijo: "El convenio que tenemos con Bienes Nacionales es importante, valioso y útil porque nos permite tener la Unidad de Bienes Nacionales de Regularización de Sitio en nuestra municipalidad y hace que la gente no tenga que partir a Valparaíso a buscar información e iniciar este trámite de regularización. Nosotros hacemos un aporte anual que supera los 30 millones de pesos y nos permite contar con un profesional y dar atención en la comuna, generando un ahorro económico y de tiempo en las personas, quienes acceden fácilmente a este servicio".

## Anuncio Patrocinado

En Limache la falta de un título de dominio se concentra en las comunidades rurales y se debe al desconocimiento de la existencia de este documento y su importancia, a la desinformación respecto de las condiciones para obtenerlo o que los interesados no hayan cumplido con las formalidades que la ley exige.

En ese contexto, **Ximena Guerra, abogada del convenio entre Bienes Nacionales y la Municipalidad de Limache, precisó:** "Acá en Limache hay muchas áreas rurales y en algunas áreas se puede intervenir (regularizar) y en otras no, y en las que no se pueden tratamos de derivar a estas personas a otras instituciones competentes para que puedan tener alguna solución".





Gracias a este trabajo colaborativo, que incluye un ciclo de charlas, decenas de vecinos y vecinas podrán iniciar los trámites para obtener sus Títulos de Dominio.

Así, los propietarios podrán acceder a diversos beneficios sociales entregados por el Estado, como subsidios habitacionales y de servicios básicos y sanitarios, pavimentación de calles y veredas, entre otros.

Respecto a la trascendencia de esta instancia informativa, **Ernesto Carvajal, vecino del sector rural de Los Laureles**, comentó: "Ya venía averiguando sobre el tema (regularización), pero me aclaró la principal, que es saber que sí puedo regularizar la situación de los terrenos, mío y de otros vecinos, bajo ciertas circunstancias (...) para mí fue útil (charla) porque me disipó la gran inquietud que si podía o no regularizar, y conforme a lo que aprendí acá sí hay alternativas y eso es una tranquilidad tremenda cuando uno tiene una inversión y sabe que puede regularizarla".

Con el objetivo de que la gran mayoría de los vecinos y vecinas accedan a esta información, la Oficina Municipal de Apoyo Legal Comunitario comenzará a realizar estas charlas en juntas de vecinos del área urbana y rural de Limache para incentivar la iniciación de los trámites.



Vecinos de Limache participan en charlas sobre regularización de terrenos gracias a convenio municipal

y tú, ¿qué opinas?